

Gertraud ist dankbar für Briefe, die ihr erfrischende Gedanken schenken und sie aufmuntern. Ich achte bei den zahlreichen täglichen Informationen auf die erfrischenden Gedanken und lasse mich davon anspornen.

„Deine Briefe sind mir stets eine besondere Freude, denn egoistisch wie ich bin, habe ich auch etwas davon. Weißt Du, ich will ehrlich sein, immer nur selbst die Gebende sein ist manchmal recht schwer, zumal es bei mir auch Ebbe und Flut gibt wie bei jedem anderen. Da ist es eine Wohltat, in Euren Briefen einen neuen, erfrischenden Gedanken zu finden, der die erlahmende Kraft anspornt.“